

Abdón Pedrajas & Molero cambia de sede en Barcelona

El despacho laboralista se traslada a unas nuevas oficinas en la Ciudad Condal, duplicando el espacio en la nueva sede, debido al crecimiento de la firma.

El bufete de abogados Abdón Pedrajas & Molero ha tenido que ampliar su sede en Barcelona como respuesta al crecimiento que la firma ha experimentado en los últimos años. El despacho, ha decidido trasladar a su equipo de la Ciudad Condal a la décima planta de un edificio situado en la calle Pedro i Pons nº 9-11 (Edificio Master's), duplicando prácticamente su espacio.

“Se trata de unas oficinas a tres vientos donde vamos a estar todos mucho más integrados en un concepto moderno de despacho con zonas abiertas separadas por muebles y acristaladas”, explica Alfonso Pedrajas, socio director de la oficina de Barcelona. Éste añade que “este nuevo diseño servirá para fomentar la eficiencia al facilitar el día a día del trabajo en equipo”. Además, asegura que “al tratarse de una décima planta, hay una preciosa panorámica de toda Barcelona q

...